

市長から 市民のみなさんへ 45



山陽小野田市長 白井 博文

3月21日(祝) 「市民ふれあいの集い」を開催します

昨年に引き続き、今年も3月21日の春分の日
に「市民ふれあいの集い」を文化会館で開催します。
昨年は市旗の披露をはじめ、本市出身のバリトン歌
手河野克典さんのステージなどの催しにたくさんの
方にご来場いただき、大盛況の1日でした。

さて、今年の「ふれあいの集い」も先日、起草協
議会から市に提出いただいた市民憲章の発表や、屋
外バザーなどの盛りだくさんの催しが予定されてい
ます。昨年同様、お祭り騒ぎの派手な演出はありま
せんが、春の陽光降り注ぐ穏やかな一日、多くの市
民の方と合併2周年のお祝いができたらと期待して
いるところです。ご家族みなさんでの来場をお待ち
しています。

3月25日(日)、4月1日(日) 市役所を開庁します

昨年10月から3月までの約半年間の期限を決め
て、週に1日ですが、市民課、税務課の窓口業務の
取扱時間を午後7時まで延長する試みをしてしまし
た。利用者の方からのアンケートなどに「今後も続
けて欲しい」という声が多数ありましたので、4月
以降も引き続き毎週水曜日の窓口延長を続けること
にします。お仕事などで日中、来庁できない方はぜ
ひ、ご利用いただければと思います。

また窓口時間延長の拡大版ということで、転勤、
進学などで市民のみなさんの転入転出が1年でもっ
とも集中する3月末から4月はじめの日曜日、3月
25日と4月1日に、朝9時から午後1時までですが、
市役所を営業することにしました。取扱窓口も市民

対話の日 ※いずれの会場も19:00から



3月22日(木) 北竜王自治会館
4月11日(水) 厚狭平原公会堂
4月26日(木) 高畑公会堂

課、税務課に加え、国民健康保険、介護保険、保育
園の係などにまで広げて行います。(詳しくは2ペー
ジをご覧ください。) 慌ただしい引越越し作業中に、
市役所関係の届出が1日で終わるよう便宜を図った
つもりです。また、山陽総合事務所もあわせて開庁
しますので、山陽地区のみなさんもぜひ、ご利用く
ださい。

市のホームページには、山陽小野田市に転入され
た方にお配りしている「市民便利帳」の内容を掲載
しました。3ページの引越越し特集の記事と合わせ
てご参考にさせていただければと思います。

最後に近況を少しお話しします。

先日、ある地区のふるさとまつりにご招待いた
だき、出かけていく機会がありました。生涯学習の成
果を発表する展示やステージなど、元気いっぱいの
イベントに身も心もリフレッシュすることができま
した。このコラムでもお話ししてきましたが、今年
になって明けても暮れても予算予算の日々が続
き、編成作業は終わったものの、少々疲れ気味の
ところでしたので、地域のみなさんから元気をもら
い、エネルギーを再注入してもらったような気が
します。市民の中に出かけ、市民の目線でふれあ
うことの大切さを改めて感じているところです。

もうすぐ花芽吹く季節とともに新年度がやっ
てきます。今までと違う環境の下で、新生活をはじ
める方もいらっしゃるでしょう。市長3年目の春
を迎える私も、新たな気持ちで再スタートです。

合併2周年記念

「市民ふれあいの集い」 3月21日(祝) 10:00～文化会館

【内容】市民憲章発表、歌や踊りのアトラクション、屋外バザー（市内の特産品など）など